



Soy “clientazo” del INE, dice Samuel García ante multas y señalamientos

RAÚL ROBLEDO
CORRESPONSAL
MONTERREY, NL

El gobernador Samuel García Sepúlveda afirmó que ya es “clientazo” del Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que el organismo le pidió mantenerse al margen de proceso comicial y eliminar de redes sociales el video en que manifiesta abiertamente su apoyo al precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez.

En su cuenta de Instagram, el mandatario emecista reclamó al INE que a Xóchitl Gálvez, quien representa a la coalición de PRI, PAN y PRD, y a Claudia Sheinbaum, quien abandera a Morena, PT y

PVEM, “no las toca ni con el pétalo de una rosa”, a pesar de que ellas a lo largo de nueve meses “de manera ilegal” han exhibido anuncios panorámicos, pintado bardas y hecho eventos para su promoción.

“O están ladeados o nos tienen un temor tal que todo me quieren bloquear y bajar, o de plano ya me agarraron de su cliente. Ahorita les voy a mostrar que me mandaron notificar que tengo seis horas, ¡seis horas, para bajar el video!”, subrayó, al tiempo que pidió a sus seguidores compartir su mensaje antes de que se lo censuren.

García Sepúlveda recordó que “hace ocho años, por utilizar Facebook como diputado local, denuncia y sanción del INE; hace seis, para candidato a senador, gané, y por usar la camisa de Tigres –háganme el méndigo favor–, denuncia y sanción del INE; me querían tumbar. “Hace tres años en la gubernatura, porque mi esposa, Mariana, me apoyaba, me querían quitar la candidatura, y multa de 28 millones de pesos porque en sus historias respaldaba a su marido”. Consideró que “el Prian” le tiene “una envidia y un miedo escandalosos” por su impacto en redes sociales. “Están perturbados porque sus medios tradicionales ya no funcionan, ya nadie los lee; todos esos periódicos en 10 años van a ser historia”, dijo.

“

El instituto le ordena bajar video de apoyo a Álvarez Máynez